

第2回 松本山雅FCサッカークリニック開催



サッカーを通してスポーツの楽しさを知りましょう!

えるまたとない機会ですので、大勢の子どもたちに参加してもらいたいと思います。

今年もサッカークリニックを開催することになりました。子どもたちにサッカーを通してスポーツの楽しさを知ってもらいたいと昨年実施しましたが、想像以上に皆さまに好評を



▲プロの選手と記念撮影

いただき、二回目の開催となりました。松本山雅FCはJ1、J2の下部リーグJFLで、活躍する地元長野のクラブチームです。

しかも今回は元Jリーガーで現松本山雅FCアンバサダーの柿本倫明（かきもと みちあき）さんにも参加していただく予定です。プロの選手とふれあ

- 開催日時：9月25日(日) 午後 少雨決行
- 場 所：町民広場総合運動場(乙事海洋センター下)
- 対 象：小学校2年生～4年生
- 参加費：一人100円(傷害保険代)

※申し込み方法、その他詳細は富士見町商工会にお問い合わせください。
富士見町商工会 ☎62-2373 ☎62-5644

～女性の瞳と笑顔と共に～ 第2回

地域の活性化や元気なまちづくりには、女性の力は欠かせません。様々な女性たちが町内で活躍しています。今月は、環境保全や福祉活動を主に行っている『連合婦人会』をご紹介します。



第49回世界をひとつに平和のつどい

Q1 活動内容を教えてください

環境保全(食用油再利用の手作り石鹸、アレチウリ駆除、諏訪湖のヒシ取等)や福祉活動(福祉団体に寄付)、平和運動、結核予防運動、信州婦人大学講座の他、様々な活動に参加しています。

Q2 会の発足・人数

昭和30年合併に伴い、結成されて以来56年の歴史があります。現在会員数は50名で、諏訪郡連合婦人会(富士見町と下諏訪町)の会員数約300名で活動しています。

Q3 活動していて良かったことは?

- 廃油の垂れ流しが問題となった30年前から、手作り石鹸を作り続けていること。
- 女性懇話会等で語り合い、行政や他団体との連携や協力のもとに活動できたこと。
- 「第49回世界をひとつに平和のつどい～平和な地球を子供達に渡そう～」を8月9日に下諏訪総合文化センターで開催し、約700人も参加していただけたこと。

Q4 今後の抱負について

地域社会に根ざした「学び」の基本を次世代につなぐため、経験を生かし知恵を出し合い、活動を続けたいと思います。また、飯田市「風の学舎」で自然エネルギーの研修を受けたので、節電など私たちに出来ることから始め、エコロジーな暮らしを考えて行きたいです。



▲会長の矢沢里子さん

最後に一言!

「飯山食文化の会」と郷土料理交流をしたり、手芸他様々な講習会も楽しく行っています。婦人会員になって一緒に活動しましょう!!